



1 KG (35.2 oz)

NET1V

Depuis 1900 et quatre générations familiales, à Salon-de-Provence, nous perpétons la fabrication traditionnelle du savon de Marseille, cuit en chaudron. A base d'huiles végétales, sans colorant, sans parfum et sans produit de synthèse, notre cube de savon de Marseille à l'huile d'olive est particulièrement doux pour la peau et contribue au respect de l'environnement. Economique, il dure encore plus longtemps après avoir séché. Exigez le logo déposé par l'Union des Professionnels du Savon de Marseille.

Since 1900 and four family generations, in Salon-de-Provence, we perpetuate the traditional manufacture of the soap of Marseille, cooked in cauldron. Based on vegetable oils, without coloring agent, without perfume and without product of synthesis, our cube of soap of Marseille to the olive oil is particularly soft for the skin and contributes to the respect of the environment. Economical, it lasts even longer after having dried. Demand the logo deposited by the Union of the Professionals of the Soap of Marseille.

UTILISATION / USE

Doux pour la peau, il prend soin des peaux les plus sensibles. L'huile d'olive apporte ses vertus nourrissantes.
Gentle to the skin, it takes care of the most sensitive skins. The olive oil brings its nourishing virtues.

COMPOSITION / COMPOSITION

- Huiles d'olive et coprah
Olive and coconut oils
- Sans additif chimique
No additive
- Garanti sans huile de palme
No palm oil
- Garanti sans parfum
No perfume
- Garanti sans colorant
No colouring
- Garanti sans conservateur
No preservative

COMPOSITION : Savon 30% et plus / *Soap (30% and more)* (sodium olivate, sodium cocoate)

Contient aussi / *Also contains :* aqua (eau), glycerin⁽¹⁾, sodium chloride, sodium hydroxide

100% des ingrédients sont d'origine naturelle / *100% of the ingredients are of natural origin*

Détergent certifié par ECOCERT Greenlife selon le référentiel ECOCERT « Ecodétergent » disponible sur <http://detergents.ecocert.com>
Detergent certified by ECOCERT Greenlife according to the ECOCERT standard available on http://detergents.ecocert.com

INGREDIENTS (INCI) : sodium olivate, sodium cocoate, aqua, glycerin, sodium chloride, sodium hydroxide

ALLERGÈNES / ALLERGENS : -

⁽¹⁾La glycérine contenue dans nos savons n'est pas de la glycérine rajoutée au contraire des savons dits « glycerinés ». Il s'agit en effet de la glycérine contenue naturellement dans l'huile végétale. A l'issue de la saponification, il n'en reste qu'une infime partie.

The glycerine in our soaps is not added glycerine, unlike so-called "glycerinated" soaps. It is the glycerine naturally contained in vegetable oil. At the end of the saponification process, only a tiny fraction remains.

PRECAUTIONS / PRECAUTIONS

Ne pas avaler. En cas de contact avec les yeux, rincer abondamment.

Do not swallow. In case of contact with eyes, rinse thoroughly.

MARIUS FABRE Savonnier depuis 1900	FICHE TECHNIQUE / <i>TECHNICAL DATA SHEET</i>	GAMME NATURE / <i>NATURE RANGE</i>
	DETERGENCE / <i>DETERGENT</i> SAVON DE MARSEILLE A L'HUILE D'OLIVE <i>OLIVE OIL MARSEILLE SOAP</i>	Formule / <i>Formula</i> SMV.2

SPECIFICATIONS / *SPECIFICATIONS*

Aspect / <i>Aspect</i>	savon solide vert / <i>green solid soap</i>
Odeur / <i>Odor</i>	caractéristique / <i>characteristic</i>
pH / <i>pH</i>	10 ± 1 (1%)

*La couleur de ce savon, fabriqué à partir d'huiles végétales naturelles, peut légèrement évoluer entre les différents lots et dans le temps.
The color of this soap, made from natural vegetable oils, may change slightly between different batches and over time.*

CONDITIONNEMENT / *PACKAGING*

Conditionnement / <i>Packaging</i>	ETUI CARTON / <i>CARDBOARD BOX</i>
Unités par carton / <i>Units per box</i>	x 4